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2021 年アンケート結果報告 

 

平素から学童保育所の運営にご理解、ご協力を頂き誠にありがとうございます。また、      

アンケートのご協力に快くお受けいただきましたことに心より感謝いたします。 

今回のアンケートでのご意見を、これからの学童保育所の運営に善処してまいります

ので、今後ともご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

１．Q：最近あまり学童での様子を聞くことがなくなっている。お迎えの時もさよならで    

  終わってしまっている。 

Ａ：ご意見ありがとうございます。この度は学童保育所での様子に不安な点があり申 

し訳ございません。保護者様が安心してお子様を預けていただけるよう、日々の 

様子をお伝えしながらコミュニケーションをとっていけたらと思います。学童で 

楽しくできたことだけでなく、お友だち同士のことについてもお話するようにい 

たします。 

 

２．Q：遠足や合宿などやってほしいです。 

Q：お泊り会や夏祭り、クリスマス会等季節を感じられる行事等あれば。 

A：ご意見ありがとうございます。 今年度に関しましては、新型コロナウイルス感染 

症拡大の影響を受け、ほとんどの行事を中止させていただいておりました。今後に 

関しましては、感染症防止対策を徹底しながら、楽しんで行える行事を計画してま 

いります。 

   

３．Q：長期休暇中のお弁当の料金がもう少し安かったら、毎日利用したいです。 

A：ご意見ありがとうございます。お弁当注文に関しましては、業者にお願いする形で

提供させていただいております。今後も業者と協議しながらお弁当の提供を継続

していきたいと考えておりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。 

 

 

 

 



４．Q：お弁当の時は持参するデザートを楽しみにしていたので、お弁当注文時にもデザー

トを持っていければと思いました。 

A：ご意見ありがとうございます。お弁当注文時でも、お子様と相談していただき、 

持参いただくことは可能です。献立の中にはデザートが入っていることが多い 

ので、献立を見ながら決めていただければと思います。 

 

５．Q：費用を銀行口座引き落としにしていただきたい。 

A：貴重なご意見ありがとうございます。利用料金集金方法に関しましては、現在手 

渡しでの集金を行っております。手渡しすることにより、保護者様と指導員間の 

コミュニケーションをとるタイミングとして利用させていただいております。ま 

た、保護者様に 1ヶ月に一度は学童に来ていただき、児童の様子をお伝えする機 

会とさせていただくという経緯がございます。なお、いただいたご意見について 

は検討させていただきます。今後ともご理解、ご協力をお願いいたします。 

 


